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Comment vous présenteriez-vous?
Celine Gemise fareau. J'ai 21 ans je suis originaire de Meylan (où vivent encore mes parents), actuellement
j'habite à Toulouse pour pouvoir pratiquer le beach volley au pole france. Sportive mais aussi étudiante je suis
en 3eme année de licence de chimie et je souhaite avoir une carrière professionnelle dans ce secteur.
Depuis l'âge de 9 ans je pratique le volley indoor, il y a 6 ans j'ai découvert le beach volley qui m'a séduit, et
depuis je le pratique sérieusement.
Quels sont les 3 adjectifs qui vous qualifient le mieux ? d'abord individuellement et puis pour l'équipe. 
MOI: battante; travailleuse;têtue
L’équipe:une blanche; une noire(café au lait)........ lol ; complémentaire ; technique; amies
Comment vous êtes-vous connue ? J'ai connue Marion sans qu'elle ne me connaisse il y a 6 ans, enfin je la
connaissait de vue ( on ne pouvait pas la louper elle avait un superbe bob quand elle jouait..........lol )
Sérieusement quand j'ai commencé le beach elle était déjà dans la cour des grands et on ne se parlait peu. Au fur et à mesure des années
on  a été amené à se connaître, et maintenant on joue ensemble.
Comment et quand avez-vous décidé de former ce duo? L'an dernier les entraîneurs de la fédération nous ont proposé de jouer ensemble
car dans leur têtes on pouvait faire une bonne équipe.... Au final ceci nous a plu et depuis on joue ensemble, cela  fait maintenant 1 an et demi
que nous faisons équipe et nos résultats vont en s'améliorant!
Que diriez-vous sur votre saison 2005 ? On a fait une saison ni satisfaisante ni décevante... En bref on n’a pas fait de perf encourageante!
Il faut dire que l'an dernier nos différents caractères nous portaient préjudice et ce fut sans doute la raison de mauvais match. Ce problème est
actuellement résolu grâce à un travail personnel (heureusement!!!).
Comment s'est passée votre préparation et Quel est votre objectif sportif 2006 ? La préparation de cette année a été beaucoup plus com-
plète que l'année précédente, notre préparateur physique, Richard Heubert, nous a bien pris en main. Physiquement nous nous sentons bien
préparé et pas blessé. Pour notre préparation hivernale nous sommes allées sur les plages de Copacabana (Rio), on s'est entraîné matin/après-
midi et nous avons fait quelques matchs contre des équipes brésiliennes, autrichiennes et norvégiennes (équipes qui tournent sur le circuit mon-
dial). Ce stage a été très intéressant sportivement, il nous a fait progresser. Nos objectifs pour 2006 sont les suivants: qualification pour la finale
du championnat d'Europe senior, un podium aux championnat d'Europe des -23ans et un podium aux championnat du Monde universitaire.
Quel est votre pire souvenir de beach Volley ? Ce fut au jeux Mediterranéens l'an passé  à Almeria. Nous sommes passés complètement à
côté du match qui nous ouvrait un bon tableau, et au final nous avons perdu les deux matchs. Ce fut une grosse déception dont nous avons eu
du mal à nous en remettre. Mais le sport oblige la gestion des défaites.
Quels sont vos joueuses et joueurs préférées ? Chez les hommes: j'adore METZGER, un américain qui aime faire le spectacle sur le
terrain et en femme: Nathalie COOK.
Pouvez-vous donner un conseil aux jeunes joueuses et joueurs qui veulent se lancer dans l'aventure du Beach Volley?
             Il faut persister car le beach en France se développe petit à petit  grâce à
             nous tous (professionnels, amateurs ou  loisirs). 
             En ce moment plein de tournois regionaux se mettent en place, le nombre
             de participants augmente et l'ambiance  est bien présente.
              Est-ce que des personnes individuelles peuvent vous apporter un
             soutien financier ou autre ? Oui  nous avons des sponsors , dont un
             commun, ARENA. J'ai un sponsor personnel de lunettes, LOUBSOL.
             Notre programme de l'été s'arrête aux championnat d'Europe senior, nous
             serons tout de même présente à Paris et à Marseille pour les étapes du
             championnat du monde. Pour Modène, on devait y participer mais les exa-
             mens de Marion étant en même temps, il n'y avait pas à hésiter, les
             études d'abord!!!!! Notre premier tournoi sera en Turquie mi mai.
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